



REPORTE MENSUAL

¡Bienvenidos nuevamente, Familia AWM/Charis México!

Agradecemos que lean nuestras noticias, queremos iniciar contándoles que...

El ministerio de AWM México crece cada vez más y a principios de este mes de marzo registramos el mayor número de personas que se asociaron con nosotros.

¡Gracias a Dios por la vida de cada uno de nuestros nuevos asociados, bendecimos su semilla y les agradecemos por sumarse a llevar con nosotros el Evangelio más lejos y más profundo!

Por testimonios no paramos y en esta ocasión, desde Colombia nos llamaron solicitando oración por una persona que llevaba más de 15 días hospitalizada debido a un derrame cerebral el cual la condicionaba estar conectada a ventilación asistida.

Nuestros ministros de oración se pusieron de acuerdo con la persona que llamaba, hablando vida y sanidad al cuerpo de esta persona. Después de 1 semana de evolución recibimos este testimonio por escrito a través de nuestro call center "La sanidad fue progresiva, los doctores dijeron que era un verdadero milagro, estoy sano." ¡Gloria a Dios por esto! Jehová es nuestro sanador y tenemos autoridad sobre toda enfermedad.



En Charis México tenemos nuevas promociones para el próximo ciclo escolar y nos da gusto contarte que gracias a esto se han inscrito 10 personas ¡Bienvenidos nuestros nuevos estudiantes, los vemos en Septiembre!

Y si tú también deseas formar parte de los nuevos estudiantes dale clic a la opción de "Estudia en Charis" e inscríbete, nos pondremos en contacto contigo brevemente para darte más informes. ¡Cambia tu vida, cambia el mundo!



¡Regístrate y asiste este 25 y 26 de mayo a nuestras conferencias con Mike y Carrie Pickett! Conferencias con interpretación al español, reuniones con pastores y asociados, nuestra "Cumbre de la Sanidad" y acompañarnos con su presencia en la graduación de 2º año son algunas de las actividades que realizarán en su visita por México.

¡Nos vamos a Chiapas!

Del 4 al 11 de abril el grupo de segundo año de Charis México que se conforma por 10 chicas, realizarán su viaje misionero a Chiapas. Estarán sirviendo en la aldea infantil "El Faro de Esperanza" durante una semana completa.

El equipo de AWM/Charis México felicita a las estudiantes por su viaje misionero y creemos por ver manifestados milagros, sanidades, liberación a través de ellas. ¡Emociónate con nosotros y no te pierdas este viaje misionero a través de nuestras redes sociales!

¿Qué nos espera este mes de abril? Seguramente muchas cosas emocionantes y más detalles acerca de nuestra conferencia en mayo.

**¡No te pierdas la edición del mes de abril!
y recuerda... Dios está más cerca de ti,
tal como tú corazón y tu boca.**